

# REFUERZA TUS *competencias*

Un posgrado especializado te ayuda a fortalecer tus habilidades, te otorga conocimientos puntuales y te mantiene al día con las últimas tendencias en tu área de trabajo. Es una oportunidad para destacar.

Escribe: **Fiorella Iberico**

Los posgrados especializados desempeñan un papel crucial en el desarrollo profesional. "Ofrecen una experiencia de aprendizaje altamente especializada, diseñada para proporcionar a los estudiantes herramientas que les otorgan una ventaja competitiva en su área temática de interés", afirma Gloria María Viacava, directora de la Maestría en Derecho Empresarial de la Universidad de Lima.

Al mismo tiempo, te dan la oportunidad de establecer un *networking* para el intercambio de conocimientos y experiencias. "Estos contactos pueden ayudar a encontrar mejores oportunidades laborales", comenta Eddy Morris, director de los Programas de Desarrollo Gerencial de ESAN.

Estos programas permiten a los profesionales adquirir habilidades técnicas enfocadas en su campo de interés. "Se centran en la práctica y están diseñados para proporcionar las herramientas necesarias para realizar una actividad particular", señala Ricardo Pino, director académico de la Escuela de Postgrado UPC.

## LA DEMANDA

En la Universidad del Pacífico se ha identificado que la transformación y la tecnología son temáticas que tienen mayor demanda por parte de los profesionales. Por eso, su Programa de Especialización en Data Science es uno de los más pedidos. "Capacita al participante para adoptar una mentalidad analítica enfocada en los datos", sostiene Giuliana Leguía, directora de Pacífico Business School.

En el caso de ESAN Graduate School of Business, los programas de alta especialización, de alrededor de diez meses de duración, se centran en campos como salud, minería y *business intelligence*. En tanto que los diplomados, con una duración de alrededor de cinco meses, brindan habilidades gerenciales en temas como gestión de proyectos, finanzas y responsabilidad social.

Uno de los posgrados especializados que ofrece la Universidad de Lima es la Maestría en Derecho Empresarial. Las clases son interactivas y se enfocan en la aplicación práctica de los principios legales en el contex-



### Desarrollo de habilidades

> Muchos programas especializados incluyen materias para el desarrollo de habilidades prácticas como habilidades de comunicación, liderazgo, resolución de problemas, análisis de datos, entre otras.



### Seminarios, talleres y conferencias

> Los programas especializados a menudo incluyen seminarios, talleres y conferencias que son impartidos por expertos internacionales.

to empresarial. "Integrando teoría y práctica, ofrece a los estudiantes un entendimiento sólido de los aspectos legales del mundo corporativo y los prepara para enfrentar los desafíos del entorno actual", declara Gloria María Viacava.

El portafolio de Postgrado UPC cuenta con dos programas próximos a lanzarse. Uno es el Programa Especializado en Gestión BIM para el Sector Público, enfocado en los aspectos técnicos, legales y prácticos para gestionar proyectos públicos con BIM.

Por otra parte, "el Programa Especializado en Gestión de Operaciones Mineras desarrolla habilidades para liderar en la industria minera, cubriendo aspectos como planificación, operaciones, cadena de suministro, y gestión de riesgos", enumera Ricardo Pino.

Con una amplia gama de programas disponibles, desde especializaciones en tecnología hasta gestión empresarial, los posgrados especializados ofrecen oportunidades para desarrollar capacidades relevantes y avanzar en la carrera profesional. ■